

# *Grandes retos para el deporte cubano en 2019*

---



La Habana, 1 ene 2019 (RHC) Los XVIII Juegos Panamericanos en Lima, Perú, los mundiales de atletismo, boxeo y lucha, y la II edición del torneo beisbolero Premier 12, resaltan como los principales retos que tendrá el deporte cubano en el 2019.

La cita continental, que se inaugurará el viernes 26 de julio y se extenderá hasta el domingo 11 de agosto, constituirá el principal reto para los atletas cubanos, que intentarán mejorar la actuación de la cita precedente efectuada en 2015 en Toronto, Canadá, donde se situaron en un inesperado cuarto lugar por países con 36 medallas de oro.

El propósito hasta la fecha es mejorar esa faena, ya sea en el cuadro de medallas o en la cantidad de coronas.

El año previo a la cita olímpica de Tokio 2020 traerá la celebración de Campeonatos del Mundo en varios deportes que serán clasificatorios para la justa estival de la capital nipona.

Así tenemos, que el Mundial de boxeo, previsto del 7 al 21 de septiembre en el

balneario ruso de Sochi, y el de lucha programado para ese mismo mes, del 14 al 22 en Astana, Kasajistán, otorgarán boletos directos.

Otras disciplinas de combate con justas universales programadas para el nuevo año son el judo que desarrollará su mundial en la misma urbe que acogerá la cita olímpica, Tokio, Japón, cuna de este deporte, recibirá a los judocas de todo el mundo del 25 al 31 de agosto, en tanto, el taekwondo llegará a Manchester en el Reino Unido, entre el 15 y el 19 de mayo.

En 2019, también se disputará lo que muchos consideran el tercer mayor espectáculo deportivo, después de los Juegos Olímpicos y la Copa Mundial de fútbol, el Mundial de atletismo al aire libre, el cual albergará la calurosa ciudad de Doha, Qatar, en una fecha poco usual, del 27 de septiembre al seis de octubre.

Por su parte, la gimnasia artística tendrá su evento cumbre en la ciudad alemana de Stuttgart del 4 al 13 de octubre, el canotaje en Hungría del 21 al 25 del octavo mes del año, y el de remo del 25 de agosto al 1 de septiembre tendrá como asiento a la ciudad austriaca de Ottensheim.

En cuanto a disciplinas colectivas, el calendario nos reserva para Cuba un gran compromiso para finales de año, cuando se celebre la II edición del torneo beisbolero Premier 12, que será el primer clasificatorio rumbo al regreso de este deporte a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Cuatro naciones, tres asiáticas, Korea, Taipei y Japón, y una de América, México, recibirán a los doce primeros en el ranking mundial de la Confederación de béisbol -softboll.

El mejor clasificado de Asia -Oceanía, excepto Japón, alcanzará un cupo y lo mismo sucederá con el mejor ubicado de los siete equipos del continente americano que asistirán al evento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/180040-grandes-retos-para-el-deporte-cubano-en-2019>



**Radio Habana Cuba**